

Neues Mitglied im Ausschuss

Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim / Mehr Einsätze als letztes Jahr

Gottenheim. Insgesamt 24 Einsätze musste die Gottenheimer Feuerwehr im vergangenen Jahr bewältigen. Das berichtete Feuerwehrkommandant Clemens Maurer in der Hauptversammlung der Feuerwehr am 12. Januar im Feuerwehrhaus. Rund 60 Mitglieder und Gäste der Gottenheimer Feuerwehr, darunter 31 Aktive, waren zur Jahreshauptversammlung in den Saal des Gerätehauses gekommen.

Unter ihnen war auch Kreisbrandmeister Alexander Widmayer, der die hohe Leistungsfähigkeit und den guten Ausbildungsstand der Gottenheimer Wehr lobte. Zudem sei in der Region die Zusammenarbeit mit den Feuerwehren der Nachbargemeinden gut. Das belegte die Anwesenheit von Vertretern der Nachbarwehren aus March und Bötzingen sowie des Leiters des



Bastian Kanzinger (Mitte) wurde von Kommandant Clemens Maurer (links) und Bürgermeister Christian Riesterer zur Wahl in den Feuerwehrausschuss beglückwünscht.
Foto: ma

Bötzinger Polizeipostens Armin Zeller.

Mit 24 Einsätzen hatte die Gottenheimer Feuerwehr in den vergangenen zwölf Monaten mehr zu tun, als in den Jahren zuvor. Die Zahl der Einsätze liege aber im normalen Bereich, informierte zu Beginn der Versammlung Kommandant Cle-

mens Maurer. Elf Mal rückte die Wehr zu meist kleineren Brandeinsätzen aus. Immer wichtiger werden die Einsätze, bei denen die Feuerwehrmänner zu Unfällen gerufen werden; 13 solche sogenannten technischen Hilfeleistungen zählte die Feuerwehr im vergangenen Jahr. Gut in Erinnerung ist den Feu-

erwehrlenten der Brand eines Kleintransporters bei einer Gottenheimer Firma im Gewerbegebiet, der für den Transport von technischem Sauerstoff ausgelegt ist. Glücklicherweise wurde der Brand von einem Lkw-Fahrer, der in der Nähe in seinem Lkw übernachtete, entdeckt und gemeldet. Ein anderer Kleintransporter war nachts von der B-31-Brücke gestürzt und liegengeblieben. Der in seinem Fahrzeug eingeklemmte Fahrer musste gemeinsam mit der Bötzinger Feuerwehr befreit werden. Ein weiterer Verkehrsunfall ereignete sich am Bahnübergang Richtung Wasenweiler. Spektakulär war auch der Unfall eines mit Holzpellets beladenen Lastwagens auf der B 31, der ebenfalls in den Graben stürzte.

Im Anschluss an die Berichte wurde Bastian Kanzinger in geheimer Wahl zum neuen Beisitzer im Gottenheimer Feuerwehrausschuss gewählt. **Marianne Ambs**